
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○ガバナー公式訪問

と き 10月30日（月）例会場

11:30～12:00 会長・幹事懇談会

12:30～13:30 例会

13:40～15:10 フォーラム

★第2回経営研究会

と き 11月2日（木）18：30～20：45
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○地区補助金事業贈呈式

と き 11月6日（月）例会時

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

～プロジェクト名～

広島赤十字・原爆病院への車椅子39台の寄贈

○地区年次大会（ホスト：広島南RC）
11月10日（金）記念チャリティーゴルフ大会

11月11日（土）大会1日目 ※会長・幹事のみ

★ 11月12日（日）大会2日目 本会議

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
2023年10月30日（第2892回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 柄 博治 幹事 山仲 巌
10月は「地域社会の経済発展月間・米山月間」です。

10月ロータリーレート149円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（11月6日）

本日のプログラム

お知らせ

「ガバナー公式訪問」
国際ロータリー第2710地区ガバナー

井内康輝様

＜ガバナーご入場＞

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （柄会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 ガバナー卓話 （井内ガバナー）

13:30 点 鐘

＜ガバナーご退場＞
「地区補助金事業贈呈式」

社会奉仕担当・ロータリー財団担当

今後の予定

○例会終了後、フォーラム開催

入会式 鈴川浩史会員
東京海上日動あんしん生命保険（株）

紹介者：林潤子会員、谷井 智会員

○井内康輝ガバナー公式訪問

10月23日（月）例会で、西谷伸治会員の
入会式を行いました。

この度、早田良二会員、髙西
哲朗会員のご推薦をいただき、
広島東南ロータリークラブに入
会しました 西谷伸治です。
私の仕事は日本電通システム
株式会社という会社でマンショ
ン等にあるオートロックのイン
ターホンのリニューアルやイン
ターネット設備の工事などをして
います。

ロータリークラブの理念を理解し、活動を通じて
ロータリーを学んでいきたいと思います。
まだまだ未熟でございますので、皆様のご指導を
いただきますよう何卒よろしくお願いいたします。

西谷伸治
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2023-2024年度ガバナー 井内康輝 （いない こうき）

【信条】 「平和の種をまこう!!〜ロータリアンにできること〜」
1．各クラブでの奉仕活動の推進―RI会長テーマ、ガバナー信条にそって
2．RIの行動目標のひとつである“会員の基盤を拡げる”ための取組み
3．マイロータリーの利用とロータリー賞へのチャレンジ
4．ロータリー財団への支援
5．米山記念奨学会への支援
6．ロータリーカードの利用
7．規定審議会、決議審議会への提案

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
〔所属クラブ〕 広島南ロータリークラブ

〔生年月日〕 1948年8月7日
〔職業分類〕 医学研究

〔学歴〕
1974年3月広島大学医学部医学科卒業
1978年3月広島大学大学院医学研究科修了
〔職歴〕
1990年5月広島大学医学部教授
2002年4月広島大学大学院医歯薬学総合研究科教授
2002年4月広島大学医学部長
2012年4月 NPO法人総合遠隔医療支援機構理事長（現在に至る）
2014年4月株式会社病理診断センター代表取締役社長（2022年8月まで）
2018年4月ひろしま病理診断クリニック院長（現在に至る）
〔主な公職〕
2006年5月環境省、石綿健康被害判定部会専門委員（現在に至る）
2008年4月厚生労働省、石綿確定診断委員会委員（現在に至る）
2012年10月広島市教育委員会委員（現在に至る）
〔寄付歴〕
ベネファクター
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（6回）
ポール・ハリス・ソサエティ
第3回マルチプル米山功労者
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ガバナーご紹介

〔ロータリー歴〕
1993年9月 広島南ロータリークラブ 入会
2005-06年度 広島南ロータリークラブ 幹事
2010-11年度 広島南ロータリークラブ 副会長
2012-13年度 広島南ロータリークラブ 会長
2013年5月 ロータリー世界平和フォーラム 幹事
2013-14年度 国際ロータリー第2710地区、ガバナー補佐

〔賞罰〕
2013-14年度 地区功労賞（ガバナー補佐）
2016-17年度 地区ロータリー財団功労賞

随行幹事 山内 恭輔
（やまうち きょうすけ）

生年月日 1955年6月5日
地区役職 地区幹事

地区公共イメージ委員会
雑誌「ﾛー ﾀﾘー の友」委員長

所属クラブ 広島南ロータリークラブ

職業分類 タクシー業

ロータリー歴
入会日 1996年3月15日

寄付歴
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
PHF+2

G7ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 嶋本 文雄
（しまもと ふみお）

生年月日 1951年1月18日
地区役職 G7 ガバナー補佐
所属クラブ 広島中央ロータリークラブ

職業分類 医学研究

ロータリー歴
入会日 2007年9月3日
会 長 2017-18年度

寄付歴
ベネファクター
ポール・ハリス・フェロー
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
PHF+2

G7ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事 村上恒二
（むらかみ つねじ）

生年月日 1948年2月6日
地区役職 G7 ガバナー補佐幹事
所属クラブ 広島中央ロータリークラブ

職業分類 審査・支払機関

ロータリー歴
入会日 2009年4月13日
会 長 2015-16年度

寄付歴
ベネファクター
ポール・ハリス・フェロー
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
PHF+2

地区役員ご紹介
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前回 2 0 2 3 年 1 0 月 2 3 日例会
「米 山月間にちなんだ話」 田 中 貴 会 員

米山奨学会担当の田中です。今日は米山月間ということで、皆さんに米山奨学

事業についてのご説明をしていきます。

他クラブの米山の活動の動画の方をご覧ください。

Youtube動画の内容
学業は、皆さんすごく優秀です。その専門的な分野は、私たち聞いてもわからな

いぐらい素晴らしい研究をしていますので、その子たちのやっぱり人間性を3人で
面接官がいて3人で面接していますけども、大体意見は同じです。
この世話クラブへ月1回出席する。これが条件になっているわけです。そこで手

渡しで奨学金をもらう。振り込みは禁止です。これは何故かというと、出席することで ロータリーの世話

クラブのメンバーと交流を図ってほしいからです。出身母国のことを皆さんに知ってもらい、またロータ

リーの会員からは日本の国の文化、歴史、日本語を通じて心を伝えてもらう。 お互いにこの1年の間に
付き合いを続けていくことで、心の繋がり、絆ができるのを目的としています。これが将来の世界平和、

これへ繋がっていくこと、 お互いに外国と日本の国が心を通じて繋がるということが、平和への第1歩に
なり、この平和への架け橋を1つでも多く、この愛知県2760地区からかけたい、だから寄付をくださいって
ことを私たちはお願いしています。

中略

ロータリークラブはどういう団体かと言いますと、極めて簡単明瞭です。それは、奉仕を学んで 実践す

る国際的な団体だということです。米山奨学会は、実は日本のロータリーが世界の人に誇れる制度で、

日本だけの制度です。会員がお金を出して、そのお金を基本にして留学生の方に奨学金を支給する制

度です。日本に留学され日本のこと知っていただいて、 そして将来、出身された国に帰られて日本と国

際的な交流が円滑にできるようにという狙いです。

中略

いろいろな奨学金がありますが、他の奨学金はお金を返さないといけません。2、3年したら就職して返
します。米山は、返さなくてもよく、もらいっぱなしだということです。国を離れて日本に来ると寂しいこと、

いろんなことがあります。それには、1人の奨学生に対して、1人のカウンセラーが付きます。心の悩みや
いろんな相談をずっと1年間、そのカウンセラーがお世話をしています。
中略

私費留学生とか文科省、あるいはジャイカのお金をもらっている留学生とはずいぶ格差があります。そ

れ文科省とかジャイカの奨学金制度は、 他の社会と付き合うことをむしろ遠ざけ禁止しているような格

好があります。むしろ勉強だけしてくれみたいなところがあります。本来のその奨学金制度の目的は、日

本ファンを作るってことです。他の社会との交流をあまり促進しないところで、日本ファンはできません。

特に我々、英語で授業していますから、彼らは日本語も覚えなくていいというようなことになります。それ

はあんまりよろしくなくて、米山奨学金のように、日本の社会あるいは伝統文化等にも接点が持てるよう

な、そういった奨学金制度は非常にありがたいと思います。まさに日本政府がやるべきことを民間の交

流機関がやって日本ファンを海外に作るということは、ＯＤＡ以上の意味があると私は考えています。

動画の内容は以上です。

皆さんのお手元にロータリー財団から出た豆辞典というものがありますのでご覧になってください。今、

youtubeの中でご紹介にありましたことを実際に行われています。皆さんに１つお願いがあります。今度、
私が米山奨学会のお願いに行った際には、「喜んで」という感じで承諾していただければと思います。
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前回 2 0 2 3 年 1 0 月 2 3 日例会
「米 山月間にちなんだ話」 田 中 貴 会 員

米山梅吉氏が設立され、現在70年経っています。また奨学生の数が、2023年度現在、900人です。
そのうち 新規が649人、継続が251人です。2710地区において、広島は現在23人ぐらいで、出身国は中
国が圧倒的に多いですが以前に比べると減っています。ベトナムとか韓国というところにシフトされてい

るようです。なぜ、中国人奨学生が多いのですかと言いますと、高等教育で学ぶ外国人留学生のうち、

47.2パーセントが中国人ということで、必然的な流れのようです。寄付金の状況ですが、 高額寄付もあり
前年度から7700万円多くなり、今年の収入は14億2292万ということになっております。
米山奨学会には学友会っていうのがあり、留学が終わった後に学友会に入られるそうです。2年間に1

度、学友会の大会があります。学友会の中からですね、ロータリー会員になられた方が、292名いらっしゃ
います。卒業されてからえられた留学生たちから1億2700万円の寄付が恩返しとして行われています。
奨学生の方はその目的を持ってこっちに来られており、ふと自分たちの子供を見返してみると、裕福

過ぎていて今の自分たちの置かれている環境が当たり前のように思っています。私もカウンセラーを1回
はやってみたいと思っています。

一生懸命、僕たちが何かできることと言ったら、職業奉仕を通して社会に貢献することだと思ってい

ます。何が社会奉仕になるかと言うと、利益を出して納税することだと思っています。各々の会社で、利

益を出して社会に貢献していただきたいと思います。

今日はこれで米谷奨学会の説明を終わりたいと思います。
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10月23日 累計257,000円（本例会 17,000円）
○田野原浩：弊社が運営をお手伝いしている分身ロボットカフェですが、まだまだ予約が埋まっておりま

せん。ご協力をお願いします。絶賛、予約を受付中です。（2口）
○温泉川梅代：10月21日西条コースさくらちゃんカップでアウト47イン

42グロス89 女性の部で優勝し、全体で7位でした。東南ゴルフ部2位

でした。90切れて嬉しいです。池越え13番ニアピン20センチあわやホー

ルインワンでした。（2口）
○品川晃二： 9月に2人目の孫が産まれました。大変嬉しいです。可愛

いです。女の子でした。（2口）
○西谷伸治：10月21日、ゴルフ同好会で入会前にもかかわらず優勝しまし

た。今後ともよろしくお願いいたします。同組でご一緒いただきました中村先輩、三宅先輩、本当にありがとうご

ざいました。（3口）とばっちり→中村伸弘、三宅正光（1口×2）
○宮内章裕：先日、妻の誕生日にすて素敵なお花を届きました。リビングが華やかになり、妻も嬉しそうでした。（1口）
○梅本良徳：11月11日、12日の2日間、伊藤忠グループの物産展を開催いたします。場所は、広島産業会館東館

になります。 本日、皆様のボックスにご案内状を一部ずつ配布させていただきました。アパレル製品や食料品がお

安くお求めになれます。年末に向けて物入りが多くなってくるかと存じますので、是非ともご来場いただきたく、よろし

くお願いいたします。（1口）
○新会員の入会を記念して：西谷伸治（早田良二・髙西哲郎）（1口×3）とばっちり→尾立道泰（1口）

11/15（水）広島陵北（リーガ）

11/20（月）広島廿日市（サンプラザ）

11/21（火）広島西南（ＡＮＡ）

11/ 1（水）広島陵北（リーガ）

11/10（金）広島南（リーガ）

11/13（月）広島廿日市（サンプラザ）

他クラブ例会変更・休会情報 (受付12：00～12：30)
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報告：ロータリー情報リーダー 佐々木 誠

ロータリー情報リーダー佐々木誠です。例年ですと親睦担当にて設営の準備をされるのですが、本年

度はロータリー情報に移管され、支店長を囲む会＝松茸の陣＝を10月23日（月）18:30より「釜めし酔心
本店」にて開催致しました。

まず、山下会員には何度も同じ話をしていただき申し訳なく思っているのですが、新たに入られた支

店長・新会員の皆様にこの会が始まった経緯をご教授していただきました。その後、私の方から、情報

提供という形で、当クラブ最近10年の歴史の振り返りをお話しさせていただき、河野副会長のご挨拶で
懇親会が開始いたしました。古本会員のご尽力により、国産松茸が9割という近年稀にみる比率で確保。
今回、初めても開催場所となりました「酔心」様の丁寧な料理や圧倒的な火力の炭火をご用意していた

だき、参加者全員の目、鼻といった五感、お腹も含め、松茸を存分に堪能していただくことができました。

（ボソ）柄会長にも味わっていただきたかったです。残念・・・

最後になりましたが、次年度も松茸の会が盛大に行われることを祈念するとともに、あらためて酔心

様、参加者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

1 0 / 2 3 第 3 4 回支店長会員を囲む会 - 松茸の陣 -

～事前クラブ協議会が開催されました～

報告：幹事 山仲 巌

10月16日の例会終了後、嶋本ガバナー補佐とガバナー補佐幹事をお迎えし、ガバナー公式訪問前
の事前クラブ協議会が開催されました。

柄会長、ガバナー補佐からそれぞれご挨拶をいただいた後、幹事より、当クラブの概況と特徴につい

てご報告し、その後、各委員長、リーダーより2023-24年度の事業計画についてご説明をさせていただき
ました。当クラブとしては、、ガバナー公式訪問フォーラムのテーマとして、世界に希望を生み出そう”につ

ながる取り組みとして、地区補助金を使っての社会奉仕活動について河野リーダーより、“平和の種をま

こう！！”につながる取り組みとして、被爆樹木特別委員会のとりくみを守下担当委員より、各クラブ運営

活性化の取り組みとして、会員基盤の強化・会員増強についてを尾立リーダーより報告をおこない、ガバ

ナー公式訪問フォーラムにむけて、ガバナー補佐・補佐幹事と意見交換がおこなわれました。



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

6/6

広島東南ロータリークラブ 2 0 2 3 年 1 1 月行事予定

11月は「ロータリー財団月間」です

同好会委員会活動クラブ行事他例会・プログラム日付

19/ ゴルフ

2/ 第2回経営研究会

6/ 100万ドル食事
（ポリオ寄付）

6/ 定例理事役員会

11-12/ 地区大会（広島）

6/ 第2893回例会
「地区補助金事業贈呈式」

社会奉仕担当

ロータリー財団担当

13/  第2894回例会
「ゲスト卓話予定」

20/ 第2895回例会
「会員卓話」

27/ 第2896回例会
「新入会員卓話」

越智直紀会員
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